



ゆうメール

【差出人】エルネット
【返送先】〒815-0075
福岡市南区長丘 5-25-12
サインエフェクト内エルネット

Signeffect 新聞

11 2022



VOL. 46

朝夕は寒さを感じる季節になりました。今年も残すところあと2か月、1年はあつという間ですね。

さて、10月に続き11月も、様々な物が値上げされました。弊社でも、看板素材の板、塩ビシート、鉄骨などの資材のほか、ガソリンや電気代などの急激な価格上昇に頭を痛めています。

これから寒くなる季節、少しでもコスト増を軽減できないかと、私達にもできる電気の節約術をネットで調べてみました。

エアコンの暖房設定温度を1度下げると年間約1,500円程度の節約になるそうです。会社や工場では結構台数がありますので心がけ次第で節約になりそうですね。

私たちの看板製作でも、今般の値上げを乗り切るため、知恵と工夫で作業効率を上げ、材料の無駄をなくし、安く美しい看板工事をお納めできるよう、頑張っています。

向寒の折、皆様お体を大切にお過ごし下さい。



代表取締役 社長
刈上美保子

www.signeffect.co.jp



サインエフェクト株式会社
〒815-0075
福岡市南区長丘5丁目25-12
☎ 092(408)7771
FAX 092(408)7772



After



Before



バン格拉デシュ雑貨
とカレーのお店

ハイダル さま

〒810-0023
福岡市中央区警固 2 丁目 9-10
コーポ山崎 1F

●営業時間
ランチ : 11:00-15:00
ディナー : 17:00-15:00
定休日 : 火曜日

●TEL : 092-714-0758

ありがとうございます。



お客様へ感謝の気持ちを込めて 施工事例紹介

【ハイダル様 新規看板工事】

今回で紹介するお店は、カレーの店【ハイダル】様です。看板のリニューアルをご依頼いただきました。施工前の様子は木材にペインティングした看板でしたが、今回はシンプルなおデザインをご希望され、ステンレス製の切文字の置き型式に決まりました。アルファベットは違和感なくデザインができますが、漢字、ひらがな、カタカナは「シ」や「ラ」など浮いているパーツがあるので難しくなります。切り文字の置き型式サインはひらがなやカタカナよりアルファベットの方が収まりよく綺麗なサインになります。設置方法は、下のブロック塀にビスを打ち込み、強度補強と防水効果の為に隙間にコーキングを打ってイメージ通りのシンプルでおしゃれなサインの完成です！ハイダル様、ありがとうございました。

ハイダル様はバン格拉デシュの「薬膳カレー」専門店という事で、身体に優しいこだわりの薬膳カレーが食べられます。お近くにお越しの際は是非、薬膳カレーを楽しんでみてください。

(担当: 小嶋 祥一)



サインエフェクトメンバー お気に入りトピック

制作課長
山本 秀和

スイーツ探訪

ロッテ【プレミアムガーナフルーツショコラストロベリー】を食べてみました。少しかじると中からピンク色のクリームのようなソースが溢れそうになります。味はベリー系の酸味が強くチョコレートとマッチしています。一粒一口で食べないと中身が飛び出しやすいです。

チーフデザイナー
松崎 知佐

海外ドラマランド

【ロックアップオアシス】ロックアップスペイン女子刑務所の続編。囚人仲間だったマカレナとスレマが共謀してまたすごい悪巧みを…。実は配信されたばかりでまだ観てない楽しみな作品。今度はどんな事態がまっているのか!? また刑務所に戻るのか!?

営業1 課長
小嶋 祥一

イケ麺紀行

今、福岡でもダブルスープの勢いが増えています。今回は【魚介豚骨】です。口の中で魚介と豚骨のが仲良く味わえます。豚骨のみがきつい方はお勧めです。しかし…このでのラーメンはなぜか麺が太くなる傾向があります。自分で納得いくまで研究していこうと思います!

経 理
奥田 編美

今月の読書

【琥珀の夏】辻村さんらしい空気感の本です。全体的にはほわーっとした雰囲気の中、うまく立ち回れない葛藤、苦しい思い出、痛みが、大人、子供関係なく散りばめられています。同じ考えの人しかいない環境ってとても怖いことなのかもしれません。

営業アシスタント
橋口 千恵

癒しのひと時

今回ご紹介する【金木犀】の精油には抗炎症効果・抗酸化作用・痛みや疲れを和らげる効果があります。また、肌質改善効果もありスキンケアにも使われています。我が家でも庭に金木犀が咲くと花だけを摘み、小瓶に粗塩と花を交互に詰めてモイストブリーを作って楽しんでいます。

営業2 課長
竹田 拓司

釣りバカ日誌

吉岐に釣りに行きました。【ヒラマサ釣り】に行ったのですが、釣れず…一緒に釣った方はヒラマサを釣っておりました…。船長がいうには今年は渋いみたいです。ジギングでは変な魚しか釣れず、タイラバに切り替えてタイが釣れました。思い通りにはいかないですが、楽しかったです。

製 作
井上 麻由

大好き映画村!

【朝が来る】不妊の夫婦、育児のできる環境でない人もいる。血縁関係がなくても愛情に満ちた家庭で育てられ、その子供が生きていく環境を作る養子縁組の話でした。育児で大変な時はつい怒り過ぎたりしますが、子供を授けられた奇跡と育児環境に感謝しないとイケないと考えさせられる作品でした。

営業3 課長
水溜 利彦

遊びにいこう!

今回ご紹介は【東九州伊勢えび海道・伊勢えび祭り 2022】です。私自身一昨年行った時は日南に行きましたので今回は少し北の延岡にチャレンジしようと思います。紅葉の季節なので熊本経由で鮎を食べ、紅葉を見つつ伊勢えびのツアー! 最高ですよ。是非試させてください。

工事担当課長
仁賀奈 勇軌

ギタリストのつばやき

23年振りに【聖飢魔II】のオリジナル大教典(アルバム)が発表されました。閣下の超絶ハイトーンヴォイスも健在で懐メロ的なハードロック曲もあり、ゴリゴリのギターサウンド満載で毎度感動させられます。12月に開催される予定の大教典に伴うミサも勿論参拝券は手済みです。年末の楽しみが増えました。

製 作
竜口 悠

スマホの世界

世界の歌姫【ビヨンセ】のライブ映像は圧巻で大好きです!! 特に Crazy in Love は力強い歌声とダンス、パフォーマンス全てが最高で、気分は爆上がりです。あの迫力をいつの日か生観戦したいです…! ちなみに和製ビヨンセ(渡辺直美)も好きです。

工事担当主任
横田 勇気

野球大好き

今シーズンは惜しくも【ホークス】がオリックスに逆転優勝を奪われてしまいました。クライマックスシリーズもその勢いのままオリックスの強さに圧倒され、悔しさの残るシーズンでした。来シーズンへ向けて、今年は大きな動きがありそうなホークスです。来シーズンに向けてストーリーグをチェックしていきたいと思います。

営業アシスタント
石田 静香

楽しい英会話!

映画の原題と邦題が全く違う作品ってたくさんあります。例えば【塔の上のラプンツェル】は「Tangled」=絡まったという意味です。原題は主人公の魔法の長い髪に、邦題は彼女が住む高い塔にスポットを当てていますね。タイトルの違いに注目すると面白い発見がありそうです!

デザイナー
本田 花那

オシャレ調査

今季の秋冬はベーシックカラーの服が目立っています。その中に【派手色ソックス】をアクセントとして入れるのがマイブーム中です。服を一色でまとめて好きな靴下を履くだけでオシャレに見えるので気軽に挑戦しやすいです。

新入社員
古賀 大貴

見どころ満載スポーツ!

【サッカー】いよいよ11月からワールドカップが始まります。日本はスペイン、ドイツ、コスタリカと同じ強豪揃いのグループに入っているため、試合がすごく楽しみです。なかなか厳しいグループですが、勝ち上がれるよう頑張ってほしいと思います。

新入社員
水上 和太

気ままに旅行記

今回は、行きたい場所のご紹介です。福岡県朝倉市にある【だんごあん】豊かな自然の中で、流れる川を見ながらお食事ができる老舗料理店となっています。来年の夏は「だんごあん」さんの川床でヤマメの炭火焼きを食べてみたいと思っています!

新入社員
中山 颯真

漫画と一く

今回ご紹介する漫画【ブルーロック】は日本各地から招集されたFW 選手総勢300人が生き残りをかけて試合に臨むという、デスゲーム要素の多いサッカー漫画です。ストーリー展開が早く、サクサク読めるのでお勧めです。サッカー好きな人にはあまりお勧めしません…。

工事担当主任
横溝 英馬

アニメトーク

【よふかしのうた】主人公が、初めて夜中に外出し、いつもの昼間とは違う夜に吸血鬼の女性と出会います。自分も吸血鬼になりたい主人公ですがその吸血鬼に恋をする必要があり、色々な葛藤が描かれています。真夜中の外出そんなちょっとした夜更かしを楽しめる作品です。

専務取締役工務部長
淵上 賢

プロレス一番

【馬鹿になれ とことん馬鹿になれ 恥をかけ とことん恥をかけ かいでかいで恥かいて 裸になったら見えてくる本当の自分が見えてくる 本当の自分も笑ってた それくらい馬鹿になれ】
【アントニオ猪木】が星になってしまいました。自分にとって40年間憧れ続けた永遠の、オンリーワンのスーパーヒーローです。たくさん勇気と感動がありがとう。合掌。

